



三条北ロータリークラブ週報

真心の行動
慈愛の奉仕
平和に挺身

例会日
1995. 8 . 26
累計 No 428
当年 No 8

会長/味方義一
幹事/木宮 隆
SAA/稲田 憲治

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行事： 納涼同伴例会 於嵐溪荘

ドイツ夏期交換学生 佐藤哲成君帰国報告

出席： 本日の出席 55名中47名 (内記帳30名)

先々週の出席率 55名中54名 98.18% (前年同期90.57%)

先週のメイクアップ： 8月24日 見附RCへ 淵岡 茂さん

24日 燕RCへ 小林 満さん

27日 高田RC (40周年) へ 味方義一さん 木宮 隆さん

中条耕二さん

28日 三条南RCへ 山口龍二さん 大野新吉さん 斉藤 正さん

中条耕二さん 佐藤文夫さん 布施 勲さん

西山 斉さん 高橋彰雄さん 加藤 実さん

ビジター： 三条RCより 関本哲秀さん 林 光輝さん

三条南RCより 菊池 渉さん 野島廣一郎さん 池田 繁さん 草野恒輔さん

会長挨拶： 味方義一

暑い日が続いておりますが、明治以来100年ぶりの新記録だそうです。今日はここ嵐溪荘さんで酷暑を忘れさわやかな空気、そして美味しい御料理でしばし暑さを忘れ、又明日から残暑に立ち向いましょう。本日は多数のご夫人がお集まりいただきました。この場をお借り致しまして奥様方へお願いがございます。本年は10周年という意義ある年度であります。会員も一生懸命10周年について度々会合を開いております。奥様方には大変感謝致しております。10周年を成功させる為には是非共奥様方のご協力が必要大であります。10周年を皆さんの協力で成功させましょう。

幹事報告： 木宮幹事

なし

ニコニコボックス： 先週までの累計 245,400円

日独夏期交換学生 ドイツに行って 佐藤哲成さん

まず始めに、僕がドイツに行って調べたいと言った、三つの事業を言いたいと思います。一つめは食べ物の事で、各ホームステイ先でソーセージやハム、ベーコンなどを食べて、日本より断然にうまかったという印象がありました。食事の形態は朝がパン、昼はファーストフードで食べる事が多く、夜はワインやビールなどを付け加えて、とても豪華な食事でした。たいてい食事にはナイフ、フォーク、スプーンを使いました。サラの家でもマークスの家でも、会話を楽しみながらゆっくりと食事を楽しませてもらいました。

次に家の構造についてですが、殆んどの家には地下室があり、そこにジュースやビール瓶などがたくさん保管されていました。他にドイツだからというわけではないのですが、浴そうはありませんでした。あと日本の一般的な家庭より、電気が少なく、キャンドルライトなどを使って明るくしていました。

最後に気候の事についてですが、僕たちが行った時は、運がよく二日しか雨が降りませんでした。その他は殆んど快晴でした。空気はとても乾いていて、日本についてからとても湿ってるように感じました。他に思った事は、空がとてもきれいだったことです。

これらが僕が調べてきたことです。他にレポートに書いたことと重なりますが、僕たちはボン、ケルン、ベルリンなどの大都市や、オランダで言えば、アムステルダムなどを訪問できたことは深く印象に残りました。

ドイツの人々は、皆個性があり、少しわがままなところもありましたが、ホームステイの人達は、とても親切でした。今年の夏休みはとても有意義で、これほど貴重な体験をさせてもらったというのも、皆さんの御陰です。本当に御協力有り難うございました。



9月5日例会： IM報告会

9月12日例会： RC情報3会員卓話